

Editorial

En las condiciones actuales que se encuentra la sociedad del conocimiento, con los avances científicos y tecnológicos que se han venido desarrollando en materia de salud, el ser humano se enfrenta hoy como nunca a dilemas que plantean grandes retos en el campo de la bioética, es por ello que la Mexican Bioethics Review, busca ser un espacio de reflexión compartida que favorezca el trabajo interdisciplinario desde una perspectiva global.

Así, Mexican Bioethics Review ICSa, del Instituto de Ciencias de la Salud de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, es una publicación semestral. En esta edición, se presenta el Número 4, con el Volumen 2, tocan temáticas relacionadas con algunos de los actuales dilemas éticos que se presentan en el campo de la investigación y campos de la salud.

El lector podrá encontrar un artículo que a propósito de la relevancia del aumento de la población adulta mayor y su vinculación con la actividad laboral, con la implicación bioética implicada.

Por otra parte, a propósito de la situación mundial y nacional derivada de la pandemia COVID-19, se presenta un artículo que aborda las acciones sanitarias extraordinarias que se requieren en materia de prevención y atención de riesgos de salud en epidemias. Así mismo, se incluyen tres artículos que abordan el trabajo, intervención y manejo de recursos, con base en un abordaje ético y bioético, en la atención de la salud a la población ante la pandemia.

Finalmente, es importante agradecer al equipo del comité editorial y científico, por su colaboración para la realización de este número. Así como, a los autores por la confianza de publicar su trabajo con nosotros.

“Amor, orden y progreso”

M.C.Esp. Adrián Moya Escalera
Director del Instituto de Ciencias de la Salud
